

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim am 17. November 2009

*Tätigkeitsbericht sowie Zukunftsvisionen der Mobilen Jugendarbeit und Bericht des
Stadtteiljugendbeauftragten*

Protokollnotiz Nr. 0027

Der Stadtteiljugendbeauftragte, Herr van de Loo, teilt mit, dass sich die Zusammenarbeit mit der Mobilen Jugendarbeit sehr positiv gestaltet.

Geplant sei verschiedene Projekte in Angriff zu nehmen, so soll z. B. die defekte Bank am Bolzplatz am Heizwerk durch die Jugendlichen wieder repariert werden. Auch werde überlegt, dort einen Unterstand aufzustellen, der den Jugendlichen Schutz vor Regen gibt.

Weiter teilt er mit, dass ab Dezember 2009 jeden 1. Montag im Monat eine Sprechstunde des Stadtteiljugendbeauftragten im Bürgerhaus abgehalten werde, um sich mit den Sorgen und Problemen der Jugendliche zu befassen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI/51 Mob. Jugendarbeit

Maaß
Ortsvorsteherin